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Genossenschaft allgemein



Gemüsekistli – mehrheitlich positiv



Gemüsekistli – kritisches Feedback

siehe Antwort oben Wir haben uns am Anfang mehr Abwechslung gewünscht. 
Aber wir fanden die Erfahrung, dass es eben das gibt was gerade wächst auch 
super. Kohlgemüse und Mangold gab/gibt es sehr lange. Da hätten wir gerne 
mehr Abwechslung. Bei Salat fänden wir jede Woche einen anderen "Kopf" 
(statt meist eine ähnliche Salatmischung) auch besser. - Es muss nicht von 
Woche zu Woche abwechseln. Saisonales Gemüse macht Sinn. Wir freuen 
uns aber immer,  wenn etwas Neues zum verkosten dabei ist. Unterschiedlich, 
ist es ein Gemüse das ich mag, spielt es keine Rolle, bei anderem was ich 
weniger mag, spielt es eine Rolle Im Allgemeinen gut so, einfach gewisse 
Sorten wie z.B. der Stangensellerie und  der Mangold z.B. waren zu oft und 
zuviel in den Kistchen Auch mal eine Kiste in der KEIN Mangold drin ist. seid 
doch mal Kreativ.... 
ich weiss, es wächst wie Unkraut, aber damit stellt man seine Kunden nicht 
zufrieden Innerhalb der Saison gern Variation Zu viele Wiederholungen (z. B. 
Mangold). Es soll nicht jede Woche wechseln, aber etwas mehr Vielfalt und 
Abwechslung wäre gut. Saisonal und was gerade geerntet werden muss, tiptop



Gemüsekistli – kritisches Feedback

Seit Beginn bekommen wir Mangold…
Verstehe dass wir noch in der Aufbauphase sind. Lieber 1 Kistli mit mehr von einer Sorte und dann Sorten von Woche zu 

Woche wechseln Derzeit wenig Variation, Gründe sind Bekannt Z, B eine Woche eine grosse Portion Bohnen dafür kein 

Mangold und in der nächsten Woche mehr Mangold dafür keine Bohnen.

Aber klar es reift halt vieles zur gleichen Zeit. Die Vielfalt richtet sich nach dem Ernteertrag. Für mich ok. Bisher wiederholt 

sich der Inhalt jeweils während einiger Wochen spannend wäre eine grobübersicht für das jahr, welche gemüse angepflanzt 

und wann geernet werden können Kartoffeln vermisst. Hätte mir hin und wieder einen ganzen Salatkopf gewünscht. Hätte 

gerne ganze Salate nicht nur Pflücksalate. Es könnte für mich auch zwischendurch weniger Vielfalt geben, dafür mehr von 

der jeweiligen Sorte Die Vielfalt ist hoch, aber größtenteils das gleiche. Wochenlang fast der gleiche Inhalt. Gab lange bis im 

Sommer Kohl, danach super Wenn ich für nächstes Jahr wünschen dürfte, würde ich lieber Blattmangold statt Stielmangold 

haben. Es gibt Gemüse, welches über sehr viele Wochen immer wieder im Kistli ist wie z.B. Federkohl oder Mangold. Ich 

gehe davon aus, dass die Kistli vielfältiger werden, z.B. Früchte dazu kommen Hoch im Sinne eines Kistli, aber durch viele 

Wochen hat es oft dasselbe, was nicht immer meinen Geschmack betrifft. Vielfalt ist meisten gross und freudig Die Vielfalt 

dürfte etwas grösser sein. Wir haben den Mangold langsam satt, verstehen  aber auch, dass die Auswahl im ersten Jahr 

noch nicht so gross ist. Mangold, Kohl, Mangold Mir scheint die Vielfalt komplett an den Bedürfnissen der Genossenschafter 

vorbei geplant Für mich gibt es zu wenig Abwechslung resp. zu viele Wiederholungen (Mangold...) und etwas zu wenig 

Vielfalt. Mir sehnt es nach Obst und Beeren :) Mir sehnt es nach Obst und Beeren :) Habe ich mich bereits im vorherigem 

Feld dazu geäussert. Für das erste Jahr empfanden wir die Vielfalt im Kistli als Hoch. In kommenden Jahren würden wir uns 

natürlich auch über Beeren, Früchte und weitere Produkt vom Hof freuen.
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